

El Servicio de Cirugía Cardíaca forma parte del Hospital General Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil. Está dedicado a la asistencia a los pacientes, a la investigación y la docencia cardiovascular.

Es uno de los Servicios más antiguos y con mayor actividad quirúrgica del Ecuador, con más de 200 intervenciones al año, tanto en el ámbito de prestación de Salud a afiliados del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) como pacientes del Ministerio de Salud Pública (MSP), así como también seguros privados como acción de beneficencia. Tiene una amplia gama de programas quirúrgicos, desde la cirugía reparadora valvular mitral como aortica, cirugía valvular convencional, cirugía mínimamente invasiva, bypass coronario, cirugía de aorta, cirugía endovascular, cirugía cardíaca congénita del adulto, tumores cardíacos, el trasplante cardíaco, la asistencia ventricular (dentro de poco) y la oxigenación por membrana extracorpórea (ECMO).

Está considerado como Servicio de referencia en cuatro Ámbitos: Reparación mitral compleja, Cardiopatías congénitas del adulto, trasplante cardíaco (Acreditado recientemente por el INDOT) y Cirugía de aorta torácica, así como también bypass coronario sin circulación extracorpórea.

Es referente para patología de alta y mucha alta complejidad en Ecuador. El Servicio trabaja con un equipo interdisciplinario formado por cirujanos cardiovasculares, vasculares, cardiólogos, hemodinamistas, anestesiólogos, intensivistas, etc., que trabajan conjuntamente para ofrecer la mejor estrategia terapéutica de forma personalizada.

La mortalidad global de todos los pacientes intervenidos de cirugía cardíaca mayor, también de todo tipo de urgencias, ha sido inferior al 5.17 %, mientras que la mortalidad esperada según las comorbilidades de estos pacientes (EuroScore II) es del 6,7%, lo cual nos sitúa dentro de los valores esperados en hospitales de primer nivel.

{tab=MISIÓN}

Ofertar una amplia cartera de servicios quirúrgicos cardíacos a nuestro país con la mayor empatía y más alto profesionalismo, reafirmando que la intervención de cirugía cardíaca no termina con la cirugía, mas bien es el inicio de un camino largo hacia la recuperación y a la re inserción en la comunidad de la mano de nuestro equipo multidisciplinario.

{tab=VISIÓN}

Ser referente nacional e internacional en cirugía cardíaca compleja, trasplante cardíaco y asistencia ventricular, ofreciéndole este recurso terapéutico a nuestra comunidad con los

mejores estándares tanto en calidad como en calidez.

{tab=ORGANIZACIÓN}

Dr. Alejandro Villar Inclán, jefe del Servicio de Cirugía Cardíaca.

Dr. Marcos Alcántaro Montoya, Cirujano cardiovascular.

Dra. Diana Yépez Ramos, Cirujana cardiorácica.

Dr. José Arcos Alcívar, Cirujano cardiovascular.

Lcda. Nidia Alvernia Ojeda, Perfusionista.

{tab=INVESTIGACIÓN Y DOCENCIA}

Somos parte del programa docente del postgrado de:

Cardiología.

Terapia intensiva

{/tabs}